



ESTE DOCUMENTO NO ES EL CONTRATO ORIGINAL. ES UNA TRADUCCIÓN A ESPAÑOL QUE PODRÍA SER IMPRECISA. PARA CUALQUIER INTERPRETACIÓN REVISAR EL CONTRATO ORIGINAL EN INGLÉS LLAMADO "MARGIN DISCLOSURE STATEMENT".

## DECLARACIÓN DE DIVULGACIÓN DE MARGEN

Folionet Financial LLC le suministra este documento para proporcionarle algunos datos básicos sobre la compra de valores (securities) con margen y para alertarlo sobre los riesgos relacionados con la negociación (trade) de valores en una cuenta de margen. Antes de negociar acciones en una cuenta de margen, revise esta declaración y nuestro acuerdo de margen cuidadosamente y comuníquese con Folionet Financial LLC con respecto a cualquier pregunta que pueda tener sobre su cuenta de margen.

Cuando compra valores, puede pagarlos en su totalidad o puede pedir prestado parte del precio de compra a Folionet Financial LLC o su Firma de Compensación (Clearing Firm). Si elige pedir prestados fondos a Folionet Financial LLC o su Firma de Compensación, abrirá una cuenta de margen. Los valores comprados son su garantía para el préstamo que le otorgamos. Si los valores en su cuenta disminuyen de valor, también lo hace el valor de la garantía que respalda su préstamo y, como resultado, Folionet Financial LLC o su Firma de Compensación puede tomar medidas, como emitir una llamada de margen y / o vender valores en su cuenta, para mantener el capital requerido en la misma.

Es importante que comprenda completamente los riesgos involucrados en la negociación de valores con margen. Estos riesgos incluyen, entre otros, los siguientes:

**Puede perder más fondos de los que deposita en la cuenta de margen.**

Una disminución en el valor de los valores que se compran con margen puede requerir que usted proporcione fondos adicionales a Folionet Financial LLC o a su Firma de Compensación para evitar una venta forzosa de esos valores u otros valores en su cuenta.

Folionet Financial LLC o su Firma de Compensación pueden forzar la venta de valores u otros activos en su cuenta.

Si el capital en su cuenta cae por debajo de los requisitos de margen de mantenimiento o los requisitos "internos" más altos de la empresa, Folionet Financial LLC o su Firma de Compensación pueden vender los valores en su cuenta para cubrir la deficiencia de margen. También usted será responsable de cualquier caída en la cuenta después de dicha venta.

Folionet Financial LLC o su Firma de Compensación pueden vender sus valores u otros activos sin contactarlo.

Algunos inversores creen erróneamente que una empresa debe contactarlos para que una llamada de margen sea válida, y que la empresa no puede liquidar valores u otros activos en sus cuentas para cumplir con la llamada a menos que la empresa los haya contactado primero. Este no es el caso. Folionet Financial LLC o su Firma de Compensación pueden intentar notificar a sus clientes sobre las llamadas de margen, pero no están obligados a hacerlo. Sin embargo, incluso si Folionet Financial LLC o su Firma



de Compensación se ha puesto en contacto con un cliente y le ha proporcionado una fecha específica para que el cliente pueda cumplir con una llamada de margen, aún pueden tomar las medidas necesarias para proteger sus intereses financieros, incluida la venta inmediata de los valores sin previo aviso al cliente.

**No tiene derecho a elegir qué valores de su cuenta se liquidan o venden para cumplir con una llamada de margen.**

Debido a que los valores son colaterales para el préstamo de margen, Folionet Financial LLC o su Firma de Compensación tienen el derecho de decidir qué valor vender para proteger sus intereses.

Folionet Financial LLC o su Firma de Compensación pueden aumentar sus requisitos de margen de mantenimiento "interno" en cualquier momento y no están obligados a proporcionarle un aviso por escrito por adelantado.

Estos cambios en Folionet Financial LLC o en su política de Firma de Compensación a menudo entran en vigor de forma inmediata y pueden resultar en la emisión de una llamada de margen de mantenimiento. Si no satisface la llamada, Folionet Financial LLC o su Firma de Compensación pueden liquidar o vender valores en su cuenta.

**No tiene derecho a una extensión de tiempo en una llamada de margen.**

Si bien una extensión de tiempo para cumplir con los requisitos de margen puede estar disponible para los clientes bajo ciertas condiciones, un cliente no tiene derecho a la extensión.

